



Bäume sind stadtlebenswichtig !

Bäume haben eine zunehmende Bedeutung zur nachhaltigen Verbesserung des Stadtklimas. Sie filtern das Klimagas CO² heraus und binden es im Blatt- und Wurzeldruck. Angesichts der Baumverluste durch die Trockenheit der letzten Jahre und des damaligen Sturms Ela gilt es, sich nachhaltig zur Sicherung des Stadtklimas für den Erhalt von Bäumen und Neupflanzungen einzusetzen.

Konrad-Adenauer-Platz

Das Fachforum und die Baumschutzgruppe fordern daher den Erhalt der Platanen bei der Neuplanung des Konrad-Adenauer-Platzes. Das Wettbewerbsergebnis hatte wegen der Strassenbahnführung zum Wegfall der Bäume südlich der Haltestelle (1) geführt. Eine andere Gleisführung könnte die Bäume erhalten. Auch die Platanen vor dem Nordeingang (2) könnten durch Verlegung der dort geplanten Tiefgarage nach Norden gesichert werden.



Wiederherstellung des Ufers der Landskrone als Hofgartenrand

Das Fachforumun setzt sich für die Neupflanzung von etwa 100 Bäumen von der Königsallee entlang des Ufers der Landskrone über die Libeskindterrasse bis zum Ende des Gewässers ein. Durch eine geschlossene Baumreihe soll der durch die Kö-Bogenentwicklung verloren gegangene grüne Hofgartenrand im Sinne von Weyhe wiederhergestellt werden.

